
 

VERBALE COLLEGIO DOCENTI n.15 del 16 giugno 2016 

 

Addì, 16 giugno 2016, alle ore 17:00, nell'edificio di Via Vitrani 1, si riunisce il Collegio dei Docenti 

congiunto – Scuola dell’Infanzia e Scuola Primaria -, per discutere il seguente  O.d.G.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Progetto “Ettorino” – risultati; 

3. Comunicazione “Assegnazione villino associazione Amici della Fiumara”; 

4. Progetto “Biblioteche scolastiche innovative; 

5. RAV e Piano di miglioramento a.s. 2016/17; 

6. Comunicazione superamento anno di prova docenti neo immessi in ruolo; 

7. Saluto ai docenti che il prossimo anno scolastico non faranno più parte dell’organico del Circolo 

Didattico; 

8. Saluto alla docente Mina Dascanio, in quiescenza dal 1° settembre 2016; 

9.  Varie ed eventuali. 

Risultano assenti giustificate le insegnanti di S. Primaria Adesso, Bruno G., Dipaola e Dellisanti; di S. 

dell’Infanzia Canfora. 

Presiede la Dirigente Scolastica, prof.ssa Brigida Maria Caporale. 

1° punto all’O.d. G.: - Approvazione del verbale della seduta precedente - 

Il verbale della seduta precedente, affisso all’albo dell’Istituzione scolastica in data 13/06/2016, si dà per 

letto e approvato, con la precisazione che, nella riassegnazione delle aule alle docenti, la futura classe 1^ D – 

ins. Dellaquila – sarà ubicata nell’attuale classe 3^ D, la futura classe 4^ E (Sfregola) nell’attuale 5^E e la 

futura 4^C (Cappabianca) nell’attuale 5^F . (delibera n. 86) 

2° punto all’O.d. G.: - Progetto “Ettorino” – risultati  

La Dirigente comunica che ufficialmente la Scuola è risultata vincitrice del primo premio per il progetto in 

oggetto. All’Istituzione scolastica sono stati assegnati €1000,00 (mille/00), che verranno suddivisi equamente 

per tutte le classi/sezioni del prossimo anno scolastico. La somma, pari a €33,00 (trentatrè/00) , è utilizzabile 

per l’acquisto di materiale di facile consumo, che dovrà essere effettuato dal catalogo “Borgione. Il file per 

l’ordine del materiale, inviato dall’ins. Stefania Cappabianca alle caselle di posta elettronica, dovrà essere 

debitamente compilato e inviato via mail all’ins. Nunzia Cappabianca entro il 24/06/2016. La Presidente 

comunica, altresì che la B.A.R.S.A. intende promuovere un nuovo concorso per il prossimo anno scolastico, 

coinvolgendo gli alunni anche in visite guidate presso i centri di smaltimento rifiuti della città. 

Il Collegio prende atto. 

3° punto all’O.d. G.: - Comunicazione “Assegnazione villino associazione Amici della Fiumara” 

La Dirigente Scolastica comunica che la Giunta Comunale del 9 giugno ha deliberato l’assegnazione 

all’Associazione “Amici della Fiumara” del villino confiscato alla criminalità organizzata per la creazione di 

un centro multifunzionale e un osservatorio sui minori. La nostra Istituzione scolastica è parte della rete di 

associazioni aggiudicatarie. 

Il Collegio prende atto. 



 

4° punto all’O.d. G.: - Progetto “Biblioteche scolastiche innovative –  

La Presidente informa il Collegio dell’Avviso pubblico per la realizzazione di Biblioteche Scolastiche 

Innovative all’interno del PNSD. Il progetto mira ad innovare le Biblioteche scolastiche con l’apertura al 

territorio, la promozione dell’educazione all’informazione e il contrasto alla dispersione scolastica. I progetti 

vincitori beneficeranno di €10.000,00 ( diecimila/00) per l’acquisto di beni, spese generali (fino al 20%, 

comprendenti la progettazione e il coordinamento), acquisto di software  e acquisto di arredi se funzionali 

all’adeguamento dei locali già in possesso dell’istituzione scolastica. La scuola la cui progettazione sarà 

ritenuta la migliore in Italia accederà ad un finanziamento aggiuntivo di € 44.000,00 

(quarantaquattromila/00). La scadenza per tali proposte progettuali è fissata alle ore 13:00 del 14/07/2016. 

La Dirigente, pertanto chiede ai presenti di candidarsi per redigere e realizzare il progetto in oggetto. 

Dopo articolata discussione, si candida l’ins. Vitobello. Il Collegio approva all’unanimità (delibera n.87). 

5° punto all’O.d. G.: RAV e Piano di miglioramento a.s. 2016/17 

La Dirigente cede la parola all’ins. Gentile, che in qualità di referente della commissione, prima di procedere 

all’illustrazione del RAV, partecipa ai presenti che per il prossimo anno scolastico è necessario investire nella 

commissione “RAV”, attraverso una partecipazione più ampia, che comprenda almeno un rappresentante 

della Scuola dell’Infanzia e la collaboratrice vicaria. Di seguito informa il Collegio che il RAV è presente su 

scuola in chiaro, pertanto auspica che tutti ne prendano visione per condividere le scelte adoperate a livello 

collegiale. Quindi l’insegnante Gentile illustra che il Rapporto di Autovalutazione, che per il corrente anno 

scolastico ha registrato: 

- un incremento negli esiti degli alunni, soprattutto alla luce dei risultati INVALSI relativi alle classi 

sottoposte a prove nell’a.s. 2014/15; 

- un miglioramento nell’area “Processi”, dovuto alla somministrazione di prove comuni per classi 

parallele, nonché alla creazione di Commissioni, di cui la scuola ne era priva nel precedente anno 

scolastico. 

Gli elementi di criticità riguardano: 

- i risultati a distanza, che risentono della frammentarietà delle informazioni tra S. dell’Infanzia – S. 

Primaria e S. Primaria- S. secondaria di primo grado; 

- una diminuzione del punteggio assegnato alla voce “Sviluppo e valorizzazione delle competenze 

professionali” per il fatto che quest’anno la scuola non ha organizzato alcun corso di formazione. 

Ne consegue che le priorità, ossia l’intenzionalità della scuola,  i traguardi (obiettivi nel triennio) e gli 

obiettivi di processo (modalità operative per il prossimo anno scolastico) ,  individuati dalla Commissione e 

sottoposti  all’approvazione del collegio dei Docenti, siano i seguenti: 

PRIORITÀ TRAGUARDI OBIETTIVI di PROCESSO 

Sviluppare una cultura della 

valutazione, che utilizzi gli esiti delle 

prove comuni (interclasse e Invalsi) 

per una condivisione delle buone 

prassi. 

Favorire una maggiore condivisione 

didattica disciplinare durante gli 

incontri periodici di programmazione. 

Riduzione della variabilità 

degli esiti nelle varie classi. 

Somministrare prove per classi 

parallele e introdurre strategie 

didattico-metodologiche condivise 

per favorire il più ampio successo 

formativo. 

Realizzare prove strutturate condivise 

al termine di ogni unità di 

apprendimento. 



 

Aumentare la partecipazione dei 

docenti alle commissioni di lavoro 

relative alle prove strutturate per 

interclasse 

Monitoraggio dei risultati a 

distanza per verificare 

eventuali difficoltà, 

abbandoni e insuccessi 

scolastici 

Monitorare i risultati degli alunni in 

uscita, definire un sistema di 

valutazione condiviso tra scuola 

primaria e secondaria. 

Monitorare i risultati degli alunni in 

uscita, definire un sistema di 

valutazione condiviso tra scuola 

dell’infanzia, primaria e secondaria di 

primo grado. 

Interviene l’ins. Cafagna per proporre una migliore organizzazione delle prove d’Istituto e tutto il Collegio 

approva all’unanimità gli obiettivi di processo sopra menzionalti. (delibera n.88) 

La dirigente anticipa l’ultimo punto all’ordine del giorno: 9° punto all’O.d.G.: Varie ed eventuali 

e rammenta i docenti che tutti i cartelloni e le suppellettili vanno rimossi da porte, finestre, muri per 

consentire una pulizia approfondita da parte dei collaboratori Scolastici  nel periodo estivo.  

Si coglie infine l’occasione per augurare a tutto il personale docente una pausa estiva all’insegna del riposo 

fisico e psichico. 

6° punto all’O.d.G.: Comunicazione superamento anno di prova docenti neo immessi in ruolo 

La Presidente invita le docenti Cillis, Leone, Morgese e Russo ad avvicinarsi per la proclamazione ufficiale 

del superamento dell’anno di prova. Le docenti hanno egregiamente superato il periodo di formazione sia in 

presenza sia in piattaforma, mostrando una lodevole partecipazione alla vita scolastica, un’ottima osservanza 

dei doveri, un sicuro possesso delle competenze culturali e un considerevole esercizio delle competenze 

relazionali. 

7° punto all’O.d.G.: Saluto ai docenti che il prossimo anno scolastico non faranno più parte 
dell’organico del Circolo Didattico 

La Presidente ringrazia per la professionalità e l’impegno profuso nel corrente anno scolastico le docenti 

Elena Labbate, Rosa Lacerenza, Anna Picardi, Maria Cristina Vitale della Scuola dell’Infanzia, augurando 

loro un sereno nuovo percorso scolastico nelle scuole che le accoglieranno. Parimenti augura alle insegnanti 

Stefania Dellisanti e Giulia Palumbo di trovare un ambiente sereno nelle scuole in cui prenderanno servizio il 

prossimo anno scolastico. 

8° punto all’O.d.G.: Saluto alla docente Mina Dascanio, in quiescenza dal 1° settembre 2016 

Alla docente Dascanio l’Istituzione Scolastica augura una quiescenza volta alla ripresa del proprio tempo, dei 

propri hobby e della vita familiare in una nuova ottica di occupazione. Si ringrazia la docente per tutto il 

lavoro profuso verso la missione docente, che si è caratterizzata sempre in termini di rispetto e correttezza, 

nonché di grande professionalità volta all’educazione e alla formazione delle nuove generazioni. 

  

Non essendoci altri punti, il Collegio dei docenti termina alle ore 18:00. 

 

La segretaria   La Presidente 

Ins. Nunzia Maria CAPPABIANCA      Prof.ssa Brigida Maria Caporale 

  


